

# presse

---

Erste Parlamentarische Geschäftsführerin

## Der neue Unterhaltsvorschuss ist da

*Christine Lambrecht, erste Parlamentarische Geschäftsführerin:*

**Die von der SPD hart erkämpften Neuregelungen zur Ausweitung des Unterhaltsvorschusses sind nun endlich in Kraft.**

„Das ist ein guter Tag für viele Alleinerziehende und ihre Kinder in unserem Land. Der Unterhaltsvorschuss wird zukünftig bis zur Vollendung des 18. Lebensjahres gezahlt. Damit werden Alleinerziehende und deren Kinder, die von der Trennung der Eltern betroffen sind, deutlich länger als bisher entlastet.

Kinder dürfen nicht die Leidtragenden sein, wenn kein oder unregelmäßig Unterhalt gezahlt wird.“